## Une dixième de tous les records

Avec près de 1000 participants inscrits sur les différentes activités proposées hier, cette dixième édition de l'épreuve aura à nouveau fait tomber les records.



Ils étaient nombreux à prendre le départ, hier, des diverses activités proposées lors de l'épreuve qui fêtait ses dix ans.

(Photos cor. NR, Henri Bonin)

e créateur et co-directeur de l'épreuve, François Piot, se montrait très satisfait de cet engouement qui ne faiblit pas. « Nous sommes très heureux de battre le record sur cette édition anniversaire qui sera ma dernière aux responsabilités. En effet, Mickael Ferru prendra le relais à partir de l'an prochain, car je pense avoir fait mon temps et le renouvellement est indispensable pour apporter un nouveau regard sur cette épreuve solidaire, indiquait-il. Ie remercie la centaine de bénévoles très investis, sans qui rien ne serait possible, et le noyau dur qui travaille depuis janvier pour assurer la bonne tenue de

Pévénement, » Les organisateurs proposaient une marche de 5 ou 12 kilomètres, la traditionnelle course à pied, et des épreuves pour les enfants selon leurs catégories.

## Mainguenaud en solo

Le dress-code proposé par les organisateurs était assidûment respecté par les participants, vêtus pour la plupart de bleu et de jaune. Certains déguisements ajoutaient du peps à l'événement. Un premier lâché de ballon donnait le départ des épreuves de marche, où environ 420 marcheurs s'élançaient, sur la distance de leur choix. Puis, les 485 participants de l'épreuve phare se présentaient au départ pour les derniers conseils. Le parcours inversé par rapport aux précédentes éditions, laissait une part d'incertitude sur les chronos, autant que sur les difficultés. Le rythme affiché par les leaders au départ laissait pourtant entrevoir une épreuve rapide.

Le Parisien Quentin Gatineau, accompagné du local Antoine Piot, ouvrait la course, mais sentait petit à petit revenir Stéphane Amilien, qui gérait parfaitement son rythme, pour remonter à hauteur au huitième km. Le Sbaciste profitait alors d'une difficulté pour prendre seul les commandes à trois kilomètres de l'arrivée, pour, ensuite, ne plus être revu. Quentin Gatineau et David Chamarre, qui coiffait Antoine Piot dans les dernières encablures, complétaient le podium. Chez les féminines, Anita Mainguenaud partait sur un gros rythme pour ne jamais se faire rattraper par ses concurrentes, malgré une fin assez poussive. La Niortaise confirmait là sa victoire de l'an passé. Les courses d'enfants clôturaient un événement qui a encore de beaux jours devant lui.

Cor. NR: Fabien Goudeau